

ALCOOL-IN

ALCOOL AU VOLANT : LES RÉALISATEURS D'INTOUCHABLES TOUCHENT JUSTE

Eric Tolédano et Olivier Nakache, réalisateurs entre autres des films *Intouchables*, *Nos Jours heureux* et *Samba* ont, à la demande de l'association Ferdinand, réalisé un court-métrage de prévention de l'alcool au volant chez les jeunes.

Dans « *Le bon vivant* », ils mettent ainsi en scène la vie heureuse et insouciant de d'une bande de copains qui va malheureusement « tourner court ». Il en résulte un clip qui vise juste !

LE BON VIVANT

A voir aussi :

Ivresse : Guillaume Canet met son talent au service de la prévention